

ACTIVIDAD 4 Casos y controles

Análisis de Artículo

- Se definió adecuadamente los casos

Sí se definieron adecuadamente los casos ya que se definieron con precisión los criterios diagnósticos de la enfermedad.

- Los casos fueron incidentes
- Los controles fueron seleccionados de la misma población/ cohorte que los casos.
- La medición de la exposición al factor de riesgo si fue similar en los casos que en los controles
- Que tan comparables son los casos y los controles con la exposición al factor de riesgo.
Son comparables
- Los métodos para controlar los sesgos de selección fueron adecuados

A 300	B 700
C 50	D 300

Razón de momios

$$\frac{AD}{BC} = 2.57$$

BC